
 
Comité Académico Salud Humana 

 
Reunión virtual del 8 de setiembre de 2023, 15:00 hs. 
 
Presentes en la reunión:  
UNL Maria Fernanda Simoniello (Coordinadora) 
UNL Liza Natalia Carrera 
UNNE Rosana Gerometta  
UNNOBA  María Mónica Lázzaro 
UNA Raquel Segovia 
UFMG Jorge Gustavo Velasquez Melendez  
Ausente con aviso: UNC Pablo Fontanetti 
 

Acta de la Reunión  
 
La reunión utilizando la plataforma provista por Google Meet comenzó a las 14 
h de Paraguay/15 h de Argentina, Brasil y Uruguay  
Brevemente, Fernanda Simoniello comenta que en la semana estuvieron 
reunidas Sara Williams, coordinadora de Salud Animal, y Lujan Correa, 
coordinadora de APS y coordinadora alterno de Salud Humana. Los tres CA 
propusieron actividades durante las JJII AUGM en Asunción, y la coordinación 
de las Jornadas organizó las tres actividades para la misma fecha y horario, 
viernes 13 de octubre de 8 a 12 h, hora de Paraguay. Salud Animal ya tiene 
organizada su actividad con cuatro expositores, ellos se reúnen también el 8 de 
septiembre, y va a extender la invitación para participar de Salud y Ruralidad a 
los miembros de su CA. 
 
Raquel Segovia comenta que no conoce donde se reúne Salud Animal, pero que 
considera que pueden llegar al Hospital luego de su actividad. La propuesta 
incluye en invitar a los otros comités y debería ordenarse en función de las 
actividades de los otros CA durante esa mañana. Se propone invitar a los 
estudiantes de UNA que participen en forma presencial.  
 
- La coordinadora informa que desde AUGM solicitan la información para poder 
dar difusión a la actividad. Resalta que aún no están los oradores de algunas 
propuestas, por lo que solicita a las Universidades que hicieron dichas 
propuestas que completen la información en el documento que está en el drive. 
 
Los miembros de CA Salud Humana que confirman su participación en la JJII 
son Pablo Fontanetti, Monica Lázzaro, Raquel Segovia y Fernanda Simoniello. 
 
Fernanda Simoniello reenviará a los miembros del CA que viajen un formulario 
para que se registren como evaluadores de las presentaciones que realicen en 
Asunción tanto los estudiantes de grado como los de posgrado. Además, 
comenta que fueron enviados a la coordinación de AUGM los formularios de 
Banco Evaluadores de Posgrado (BEPg) de Salud Humana. 
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-Raquel Segovia comenta que quisiera tener el número de participantes a la 
reunión para organizar el espacio físico. Fernanda Simoniello, comenta que 
podría ser interesante armar un formulario Google para la preinscripción,  y así 
poder estimar el número de interesados o limitar el acceso según el espacio 
disponible. Planteándose la actividad con formato híbrido disponiendo de un 
link para conexión virtual. 
-Rosana Gerometta y Liza Carrera resaltan la labor de UNA para poder llevar 
adelante la actividad y flexibilizar la actividad, si es necesario, para que todas 
las propuestas sean incluidas. 
-Gustavo Velasquez resalta la importancia que se inviten a los estudiantes de 
las distintas carreras de UNA para que puedan participar presencialmente. 
Además propone que en el mismo tiempo asignado pueda incorporarse una 
grabación de uno o dos minutos de estudiantes comentando sus experiencias, 
que no solo sean disertaciones de expertos, sino compartir experiencias. 
Fernanda Simoniello enviará la propuesta final a Raquel Segovia para que sea 
elevada a los organizadores de JJII de UNA y así le puedan dar difusión dentro 
de la Universidad. 
 
Se fija una nueva reunión para el viernes 29 de septiembre a las 15 h de 
Argentina, Brasil y Uruguay o 14 h de Paraguay. 
 
Ata da Reunião 
 
A reunião através da plataforma disponibilizada pelo Google Meet começou às 
14h no Paraguai/15h na Argentina, Brasil e Uruguai. 
Resumidamente, Fernanda Simoniello comenta que durante a semana se 
reuniram Sara Williams, coordenadora de Saúde Animal, e Lujan Correa, 
coordenador da APS e coordenador suplente de Saúde Humana. As três CAs 
propuseram atividades durante a AUGM JJII em Assunção, e a coordenação das 
Conferências organizou as três atividades para a mesma data e horário, sexta-
feira, 13 de outubro, das 8h às 12h, horário do Paraguai. A Salud Animal já 
organizou a sua atividade com quatro expositores, que também se reunirão no 
dia 8 de setembro, e estenderão o convite para participar na Salud y Ruralidad 
aos membros do seu CA. 
 
Raquel Segovia comenta que não sabe onde a Saúde Animal se reúne, mas que 
acredita que poderão chegar ao Hospital após a sua atividade. A proposta inclui 
o convite aos demais comitês e deverá ser ordenada com base nas atividades 
dos demais CAs durante aquela manhã. Propõe-se convidar alunos da UNA para 
participarem presencialmente. 
 
- O coordenador informa que a AUGM solicita a informação para poder divulgar 
a atividade. Destaca que os oradores de algumas propostas ainda não estão 
disponíveis, pelo que solicita às Universidades que fizeram essas propostas que 
completem a informação no documento que está no drive. 
 



 
Comité Académico Salud Humana 

Os membros do CA Salud Humana que confirmam sua participação no JJII são 
Pablo Fontanetti, Monica Lázzaro, Raquel Segovia e Fernanda Simoniello. 
 
Fernanda Simoniello enviará aos membros viajantes do CA um formulário para 
inscrição como avaliadores de apresentações feitas em Assunção por alunos de 
graduação e pós-graduação. Além disso, comenta que os formulários do Banco 
de Avaliadores de Pós-Graduação em Saúde Humana (BEPg) foram enviados à 
coordenação da AUGM. 
 
-Raquel Segovia comenta que gostaria de ter o número de participantes do 
encontro para organizar o espaço físico. Fernanda Simoniello comenta que 
poderia ser interessante criar um formulário Google para pré-cadastro, e assim 
poder estimar o número de interessados ou limitar o acesso de acordo com o 
espaço disponível. Considerando a atividade em formato híbrido com link para 
conexão virtual. 
-Rosana Gerometta e Liza Carrera destacam o trabalho da UNA para realizar a 
atividade e flexibilizá-la, se necessário, para que todas as propostas sejam 
incluídas. 
-Gustavo Velasquez destaca a importância de convidar alunos dos diferentes 
cursos da UNA para que possam participar pessoalmente. Propõe também que 
no mesmo tempo previsto possa ser incorporada uma gravação de um ou dois 
minutos de estudantes comentando suas experiências, que não são apenas 
dissertações de especialistas, mas sim compartilhamento de experiências. 
Fernanda Simoniello enviará a proposta final a Raquel Segovia para que seja 
submetida aos organizadores da UNA JJII para que possam divulgá-la dentro 
da Universidade. 
 
Uma nova reunião está marcada para sexta-feira, 29 de setembro, às 15h, na 
Argentina, no Brasil e no Uruguai, ou às 14h, no Paraguai. 


